



Heilpädagogische Schule der Region Thun

Wir führen eine Schule für Kinder und Jugendliche im Alter von 4 – 18 Jahren mit heilpädagogischem Bedarf. Die HPS hat die Aufgabe, den Schüler\*innen eine individuelle und ganzheitliche Bildung, Erziehung sowie Förderung zukommen zu lassen. Wir führen drei Eingangsstufen, vier Unterstufen, vier Mittelstufen, vier Oberstufen und drei Abschlussstufen.

## **Logopädie an der HPS Region Thun – ein Ort, an dem Ihre Arbeit Sinn macht! Pensum 61 %**

### **Aufgaben**

Sie therapieren mit einem Pensum von 17 Lektionen im Zyklus 1 - 3. Je nach Bedarf des Kindes arbeiten Sie hauptsächlich im Einzelsetting oder integrativ in der Klasse. Sie haben den Lead in der UK in ihren drei Klassen. Sie arbeiten eng mit den Klassenteams zusammen. Sie wirken in der Schulgemeinschaft und arbeiten in der Schulentwicklung mit. Das Pensum kann flexibel auf die Wochentage aufgeteilt werden.

### **Anforderungen**

Sie verfügen über ein abgeschlossenes Studium in Logopädie.  
Sie haben Freude und Interesse an der Förderung von Schüler\*innen mit heilpädagogischem Bedarf.  
Sie arbeiten gerne im Team und interdisziplinär.  
Sie verfügen über eine grosse Portion Gelassenheit, Humor und Ausdauer.

### **Wir bieten**

Wir bieten eine Anstellung nach kantonalen Richtlinien und eine gute moderne Infrastruktur.  
Sie werden von einem engagierten und gut eingespielten Schul- und Logopädieteam unterstützt.  
Sie können individuelle und kollektive Weiterbildungen in und ausserhalb der HPS besuchen.



[www.hpsregionthun.ch](http://www.hpsregionthun.ch)

### **Kontakt**

Schulleitung HPS Region Thun, Martin Bertschi, Scheidgasse 19, 3612 Steffisburg, 033 438 06 86  
Bitte online bewerben an [martin.bertschi@hpsregionthun.ch](mailto:martin.bertschi@hpsregionthun.ch). Die Bewerbungen werden laufend ausgewertet und Interessenten\*innen für Gespräche eingeladen.

### **Stellenantritt**

01.08.2025

### **Link Youtube:**



Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der HPS Region Thun beschreiben, warum sie ihre Arbeit an unserer Schule als sinnvoll und berührend empfinden.